



# Escola internacional da Madeira

[ismadeira.com](http://ismadeira.com)



L'école international de Madère est une école primaire qui propose un programme d'enseignement complet en portugais et en anglais. Les enfants sont immergés totalement dans la langue anglaise dès l'âge de quatre ans.

Les classes sont réduites, pas plus de douze élèves par classe ce qui permet aux enseignants de donner aux enfants tout le temps nécessaire à leur développement.

Fort de cette stratégie pédagogique, l'école compte parmi ses anciens élèves des médecins, ingénieurs et autres métiers prestigieux. L'école met un point d'honneur à transmettre aux enfants des aptitudes comportementales telle que la curiosité le respect d'autrui et l'aptitude à apprendre.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

- Maternelle 1
- Maternelle 2
- Primaire 1
- Primaire 2
- Primaire 3
- Primaire 4



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
Anglais/ Portugais



## INFOS PRATIQUES

Calçada do Pico, 5, 9000-206  
Funchal  
PORTUGAL

+351 291 129 900  
[info@ismadeira.com](mailto:info@ismadeira.com)



## INFOS RÉGION

**Transports**  
[www.visitmadeira.com/fr-fr/comment-se-deplacer/madeira/transports/bus](http://www.visitmadeira.com/fr-fr/comment-se-deplacer/madeira/transports/bus)

**Tourisme**  
[www.visitmadeira.com/fr-fr](http://www.visitmadeira.com/fr-fr)

**Collectivités**  
[www.madeira.gov.pt](http://www.madeira.gov.pt)

**Patrimoines Remarquables**  
Funchal  
Jardin botanique de Madère

## LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Immersion linguistique instantanée
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des élèves : L'apprentissage par le plaisir



## CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2001  
1 campus



Federation for EDucation in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles



# Escola internacional da Madeira

[ismadeira.com](http://ismadeira.com)



The **International School of Madeira** is a primary school offering a full curriculum in Portuguese and English. Children are fully immersed in the English language from the age of four.

**Classes are small, no more than 12 students per class**, which allows teachers to give children all the time they need for their development.

With this pedagogical strategy, the school's alumni include doctors, engineers and other prestigious professions. The school places great **emphasis on imparting behavioural skills such as curiosity, respect for others and the ability to learn.**

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

- Pre-school 1
- Pre-school 2
- Primary 1
- Primary 2
- Primary 3
- Primary 4



**TEACHING LANGUAGES**  
French/Portuguese



## PRACTICAL INFOS

Calçada do Pico, 5, 9000-206  
Funchal  
PORTUGAL

**+351 291 129 900**  
[info@ismadeira.com](mailto:info@ismadeira.com)



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
[www.visitmadeira.com/fr-fr/comment-se-deplacer/madeira/transports/bus](http://www.visitmadeira.com/fr-fr/comment-se-deplacer/madeira/transports/bus)

**Tourism**  
[www.visitmadeira.com/fr-fr](http://www.visitmadeira.com/fr-fr)

**Local government**  
[www.madeira.gov.pt](http://www.madeira.gov.pt)

**Famous heritage**  
Funchal  
Botanical garden of Madeira

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by qualified and professional staff
- Instant language immersion
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure



## KEY FIGURES

Date of creation: 2001  
1 campus

